



Vélizy-Villacoublay, pionnière sur les rythmes scolaires

Vélizy-Villacoublay, pionnière sur les rythmes scolaires

Dès 1996, Vélizy-Villacoublay met en place la semaine de cinq jours pour proposer des activités périscolaires. La Ville est en avance sur son temps et conserve jusqu'à nos jours cette organisation. La réforme des rythmes scolaires au niveau national n'aura lieu qu'en 2013. Les temps d'activité périscolaire (TAP) sont pris en charge par la municipalité.

Objectif

Contribuer au développement de l'enfant à travers la pratique de loisirs proposés par les équipes municipales, des associations, des institutions culturelles et sportives?

L'accent est mis sur l'épanouissement de l'enfant au-delà du cercle scolaire grâce aux activités, notamment pour les élèves qui seraient en difficulté à l'école.

- + de 95% des enfants y participent
- + de 100 activités proposées